



Rotary  国際ロータリー
第2620地区

<https://www.gotemba-rc.jp/>

御殿場
ロータリークラブ

週報



御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

第2766回 例会プログラム

- 例会場 / YMCA東山荘記念館
- 開会点鐘 / 12:30
- ローターソング / 心を合わせて
- 内容 / 御殿場市教育長
青少年奉仕委員会

会員慶事

- 結婚記念日
 - 11月2日 鈴木榮一君 静子様 ご夫妻
 - 11月3日 長谷川雅也君 輝美様 ご夫妻
 - 11月3日 勝亦敦志君 光世様 ご夫妻
 - 11月3日 梶 喜朗君 知絵様 ご夫妻
 - 11月4日 白井良太君 芳恵様 ご夫妻
- 会員誕生日
 - 10月22日 田代明人君
 - 11月5日 根上眞一君
 - 11月7日 芹澤隆博君
 - 11月12日 高橋隆造君

会長挨拶

澁谷 一



メンバーの皆様には先日の観月会へ参加頂き、また親睦活動委員会には準備から実施まで、久しぶりのホテル THE GOTEMBAKAN の宴席を段取りして頂き、本当にありがとうございました。お陰様で御殿場クラブらしい、和やかな時間を過ごさせて頂きました。

また10月20日の日曜日には静岡第2グループの共同奉仕作業でフードバンクがありました。井上社会奉仕委員長はじめ、食料品の提供や募金、当日の出席協力等で、メンバーには大変お世話になりました。この件は来週、御殿場市教育長が卓話で来られます。関連もあるので詳しく報告します。

観月会の話に戻りますが、当日から1週間後の10月17日は満月かつ、月が一番近くなるスーパームーンでした。当日はうす曇りでおぼろ月でした。スーパームーンの規定は、月と地球の距離が平均の38万kmに対して36万km以下以内、一番遠い40万kmの時を最小

の月(マイクロムーン)といい、スーパームーンより直径が14%小さいようで、今年は2月24日だったようです。

本日の卓話は、今年6月に入った新会員3名の中で一番バッターの高橋君になります。仕事の内容も、自社事務所に薪ストーブがあり、個人的に御殿場特有な業態に思います。大変興味がありますので、よろしくお願いたします。

前期から今期は、新規入会がすでに4名、11月にもさらに1名と、会員増強委員会に頑張っていただいています。これも、委員メンバーの情報や資料の引継ぎ等の努力の結果だと思います。年度目標は3名ですが、上積みできるようメンバー皆様からのさらなる情報提供や、入会に向けてのご協力もお願いします。

最後に季節の件です。昨日10月23日は二十四節気の霜降(そうこう)でした。露が霜に代わる時期になります。暦上、11月からは冬になります。しかし季節外れの温かさがあり、タンスの衣替えの時期を考えてしまう陽気です。私の地区の回覧板で、11月30日に地元神社で行われる高尾山の案内が廻ってきました。皆様も寒暖の差に気を付けて、日々をお過ごしください。



会長挨拶はこちら

10/24の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
55名	50名	49名	98%	100%

欠席者(1名)

井上 元君
※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

10/3のメーキャップ

9月19日	テーブル会	池上 司君
9月27日	北海道Eクラブ	嶋田康一君
10月7日	北海道Eクラブ	勝又 淳君
10月10日	北海道Eクラブ	柏原大地君
10月10日	北海道Eクラブ	勝又博文君
10月12日	北海道Eクラブ	豊山 篤君



司会
池上 司君



出席報告
勝又 淳君



ソングリーダー
久保田勇輝君



会員誕生日
勝又 洋君



田代明人君



THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

11月7日は
休会です

次回
11月14日の
例会

★YMCA東山荘講堂
★12:30
★地区大会報告
プログラム委員会



新会員卓話

高橋隆造君

弊社は昭和49年に有限会社協立機械商品センターとして、父が創業致しました。以前、父は本家の製材所が使用する帯鋸の目立てを営む会社で生計を立てておりましたが、製材機及び木工機械の販売を行う為に独立し、顧客である大工から建築金物も取り扱ったらいかがか、とのご要望を頂き、取扱品目も次第に増えました。

私は昭和55年11月、5人兄弟の長男として生まれました。高校を卒業後、大学は自宅から通える距離でしたので、家業を手伝いながら通学し、長期の休みでは色々な木工機メーカーの研修で機械の基礎を学び、卒業後は愛知県豊橋市のプレカット機械メーカーの宮川工機でお世話になり、今日に至ります。

今年の猛暑が象徴するように、今世界中で気候変動が騒がれています。気候危機と呼ぼうとする提案さえあるほどです。2015年のパリ協定で、今世紀末で平均気温の上昇を1.5℃におさめるべき行動が求められ、温室効果ガスの排出を2050年までにゼロにするという目標が、日本を含めさまざまな国や自治体で採択されました。また、今日よく耳にするウッドショックなる影響も相まって、森林の役割が見直されています。樹木は温暖化の原因となる二酸化炭素を吸収して育ち、近年では森林の土壌が温室効果の大きなメタンガスを吸収

する事も解ってきました。樹木をバイオマスエネルギーとして燃やすと、二酸化炭素は大気へ放出されますが、その量はもともと大気から樹木が吸収したものであるため、差し引きはゼロに近くなり、カーボンニュートラルという考え方に貢献します。

我が国は戦後の復興として、住宅再建をはじめ都市復興のために木材の供給量が求められ、国有林の整備と植林の拡大とともに海外から木材を輸入し、経済成長を支えてきました。次第に輸入材に頼りすぎたため国内の林業が低迷し、人工林のほとんどが木材として充実した伐採期を迎えています。木を伐ることは自然破壊という考え方もありますが、木材の利用を目的とした人工林は木材の適正利用により、温室効果ガスの効率的な蓄積につながります。木材製品を暮らしの中に増やすことで、樹木が吸収した二酸化炭素を蓄積し続けることが出来ます。伝統的な建築資材として丸太をそのまま利用する、丸太を製材して柱や板として利用する方法もありますが、ひき板を貼り合わせた集成材や、近年ではひき板を直交させて貼り合わせたCLTなど、新しい木質材料が開発されています。

2050年に向けて、国産の木材を多く利用することにより、炭素の蓄積量を増やすと同時に国内の森林の活力を高めなければなりません。そのためには、健全な森林計画の下で伐採された認証材を使用すると同時に、森林環境教育を推進することで自然との関係を再認識し、持続可能な社会の構築に向けて林業や製材業の役割や木材利用の意義を知ってもらえるような取り組みを行うことだと感じます。

10/24のスマイル

- 親月会で参加ありがとうございました。親睦委員会の皆様お疲れさまでした。 会長・幹事 **ビッグスマイル**
- 親月会へのご参加とご協力ありがとうございました。決算書を各テーブルにお配りしてありますので、ご確認の方よろしくお願いたします。親睦活動委員会 **ビッグスマイル**
- 先日YMCA東山荘にてフードドライブの事業を執り行いました。物資のご協力、寄附金のご協力ありがとうございました。 社会福祉委員会 **ビッグスマイル**
- 10/23リリースの竹内まりや最新アルバムの制作者スタッフとして我が娘が掲載されました。家にいなくて寂しいですが、東京でがんばっているようで安心しました。 澁谷 一君 **ビッグスマイル**
- 体力は少し落ちましたが、今日から元気に例会出席が可能になりました。 長田富夫君 **ビッグスマイル**

フードバンク

10月20日YMCA東山荘にて、井上社会奉仕委員長より寄附金¥62,610、お米190kg、その他食糧品を御殿場、小山社会福祉協議会へ寄付いたしました。

	月日	時間	会場	内容	担当者及び卓話者
2024年 11月 御殿場RC 例会 プログラム	11/7			祝日週休会	
	11/14 (2767回)	12:30	YMCA東山荘 講堂	地区大会報告	プログラム委員会
	11/21 (2768回)	12:30	YMCA東山荘 講堂	新会員卓話	込山正一郎君
	11/28 (2769回)	12:30	YMCA東山荘 講堂	第2回クラブ協議会	会長・幹事

